

Xmas

As the winter weather comes upon us Germany's/ski-jumping season in Garmisch begins. No.33. Frank Dengg got third place .with a jump of ^{a total of} 213 metres
With even greater jumps we approach the new season - though, because of the long jumps, many go for a burton, but Franz Dengg only lost his cap.
With jumps of 56-60 metres, Sepp Hohenleitner won from No.31 Toni Eisgruber

73
28
Kater the 5
mine
7 (O'all 13A)



Rush! For Pathé News

INHALTSANGABE

• 1. 1. 53.

Nr. 1/53

2.1.1953

DIE ALLIANZ-WOCHENSCHAU

1. THEODOR HEUSS ZUM JAHRESENDE

Der Wehrachtsabend ist vorüber, dort mit Freude erlebt, wo das Licht des Baumes in Kinderaugen sich spiegelte, dort mit Wehmut, wo das Jahr einen Abschied sah oder Hoffnungen getrübt wurden. Und doch ist es ein tiefes Bedürfnis des Menschen, der nicht von der Not erdrückt ist, ein Stück Zuversicht in das neue Jahr zu tragen. Es wird gebaut, wer Werkstätten besucht, spürt die kraftvolle Pflicht der Arbeit, große Brücken haben die Ruinen des Krieges ersetzt, in den kompliziertesten Erfindungen sind die Deutschen wieder mit auf dem Wege und der Schwung der sportlichen Freude trägt Ungezählte in das Gefühl, mit dem eigenen Können dem anderen Vorbild und Stütze zu sein - so mögen in den Einzelnen, in den Familien und Gruppen die Temperamente, die dunklen und die hellen Farben wechseln, ja miteinander kämpfen.

Wir verkleinern auch nicht die inneren und äußeren Sorgen, die im politischen Raume das alte Jahr dem neuen vererbt hat. Aber indem wir, der Sitze der alten Geschlechter folgend, uns zum neuen Jahr den Glückwunsch zurufen, gilt er nicht mir allein und Dir allein, sondern wenn er echt ist, der Kräftigung unseres menschlichen Gemeingefühls, das in solcher Stunde vor allem sich zu den Deutschen in der Mitte und dem Osten des gemeinsamen Vaterlandes wendet.

2. Weltquerschnitt:

HOHE AUSZEICHNUNG FÜR DR. FRANK BUCHMAN

6 000 Kilometer von Deutschland entfernt, im Jaipur-Haus in Neu-Delhi wurde einem Amerikaner eine hohe deutsche Auszeichnung zuteil, Frank Buchman, dem Gründer der Moralischen Aufrüstung wurde im Auftrage des Bundespräsidenten das Große Verdienstkreuz überreicht. In Würdigung seiner besonderen Leistungen um die Wiederanerkenntnis Deutschlands in der Welt.

THRONBESTEIGUNG AM HIMALAYA

Prunkvoller Umzug in den Straßen von Bootan. Der unabhängige Staat am Himalaya feierte die Inthronisation seines jungen Königspaares. Von den Eingeborenen bestaunt und eskortiert von den Leibwachen begibt sich das Paar zum Palast, wo die Untertanen nach altem Brauch durch Geschenke ihre Ehrerbietung beweisen.

DIE BEGEHRTESTE FRAU DER WELT

Menschenaufstieg im Hafen von Yokohama. Auf einem Schiff kehrte Kazuko Higa nach Japan zurück. Tausende bestaunten die Frau, die vor sieben Jahren alleine mit 19 japanischen Soldaten auf der einsamen Anatahan-Insel gestrandet war. Japan hatte schon Frieden, aber auf der vergessenen Insel entbrannte unter 19 Männern der Krieg um diese Frau, der vielen das Leben kostete.

SPANISCHES STÄNDCHEN IN EL PARDO

Kleine Festtagsüberraschung vor dem Palast von El Pardo. Die Enkelin General Francos war der Mittelpunkt einer reizenden Huldigung durch francophile Madrider Studenten, die ihr ein Ständchen brachten. In einer Urkunde entdeckte sie ihre Ernennung zur Ehrenpräsidentin der Kapelle, ein Amt, das man der kleinen Carmencita nur durch einen zusätzlichen Kasten voll Pralinen schmackhaft und damit vielleicht auch erst verständlich machen konnte.



MODENSCHAU IM HUNDEREICH

Mit Bühnen-Reifen-Kapriolen eröffnete Viktor Julian in Düsseldorf eine exklusive Modenschau.

Extravagante Neuheit für extravagante Herren: Frackschöße fortan nur noch im Schoß zu tragen. - Die Krinoline kommt wieder zu neuen Ehren, allerdings nur für Damen, die sich eifrig auf die Hinterbeine stellen. - Zwei schlichte, aber reichbestickte Nachthemden vorgeführt von reinrassigen Spitzenmannequins und ein zierliches Cocktailkleid Modell "Stammbaum". - Das Schottermuster wird von reichen Hundern bevorzugt.

Besonders kleidsam für das Backfischalter ein schulterfreies Kleid aus weißem Tüll. Endlich einmal eine vernünftige Mode, meinte der Affe Bimbo und überschlug sich dreimal vor Begeisterung.

Sobald ein Vierbeiner auf zwei Beinen geht, hat er doch etwas unbestreitbar humanes. "Oder zweifeln Sie vielleicht daran?"

GEFÄHRLICHES SPIEL MIT DER GESCHWINDIGKEIT

Gefährliches Spiel mit der Überschallgeschwindigkeit. - Im Zentrallaboratorium der französischen Flugwissenschaft in Paris werden Mensch und Maschine in fortwährenden Versuchen auf ihre äußerste Belastungsgrenze geprüft. - Hier wird ein Pilot einer Geschwindigkeit von 5 000 Stundenkilometern ausgesetzt.

Das Röntgenbild zeigt die genaue Reaktion des Organismus. Der Mensch im Kampf mit seinem eigenen Werk.

HOCHWASSERKATASTROPHE IN ITALIEN

Hochwasserkatastrophe in der Nähe von Rom. Nach langen Regentagen traten drei Flüsse über die Ufer und überschwemmten die anliegenden Städte Liri und Sora. Obwohl die Sturzflut nur wenige Stunden anhielt, entstand ein Schaden von 1 Milliarde Lire.

IM KAMPF GEGEN DIE GEWALTEN DES OZEANS

Filmbericht von einer dramatischen Rettungsaktion in den Gewässern von Livorno. Ein amerikanisches Schiff lief auf einen Felsen und zerbarst in zwei Teile. Italienische Seoloute kämpften einen ganzen Tag um das Leben der 40-köpfigen Mannschaft. Mut, Ausdauer und behelfsmäßige Seilbrücken bezwangen das aufgepeitschte Meer. Sämtliche Insassen erreichten das Rettungsschiff. Als letzter der Kapitän.

4. S P O R T

KUNSTTURNMEISTERSCHAFTEN IN AMSTERDAM

Holländische Turnmeisterschaften in der großen Turnhalle von Amsterdam. Van Galen an den Ringen; Winand am Reck zeigte ebenfalls eine ausgewogene Leistung. Klaas Boot, dreifacher holländischer Meister, besiegte seine Konkurrenten durch diese kraftvollen und beherrschten Übungen. Er errang zum vierten Male die Meisterschaft der Niederlande.

DEUTSCHE SKISPRINGER AM START!

Bei strahlendem Winterwetter starteten Deutschlands Sprungkanonen in Garmisch zum traditionellen Weihnachtsspringen.

Nummer 33 Franz Dengg, der mit einer Gesamtnote von 213,1 den dritten Platz belegte. Mit überraschend weiten Sprüngen ging es hinein in die neue Saison. Mancher verlor dabei das Gleichgewicht.

Franz Dengg hingegen verlor nur seine Mütze.

Mit Sprüngen von 56 und 60 Metern siegte Sepp Hohenleitner knapp vor Nummer 31 Toni Eisgruber.